

# *Les forces de gauche péruviennes signent un accord d'unité*



Lima 7 mai (RHC) Le candidat du parti Pérou Libre à la présidence du Pérou, Pedro Castillo, a signé un accord politique et citoyen avec l'ancienne candidate du Parti Ensemble pour le Pérou, Verónica Mendoza, pour affronter avec unité le second tour des élections 2021 et impulser des changements dans le pays.

Après la rencontre que les deux dirigeants politiques ont tenue à Lima, la capitale, Mendoza a soutenu la candidature de Castillo, qui incarne une solution démocratique à la crise que connaît cette nation sud-américaine et aidera à "mettre un terme à la mafia de la corruption", a-t-il dit.

Il a ajouté que l'accord d'unité est une occasion de se tourner vers "l'appel du peuple" et de se mobiliser pour "dépasser la corruption et les autoritarismes, et construire une patrie nouvelle", objectif qu'il a jugé possible.

En plus de barrer la route aux "forces autoritaires et corrompues", l'accord conclu entre les deux forces politiques de gauche vise à "inaugurer un temps nouveau où toutes les voix seront entendues et notre souveraineté récupérée".

Les deux dirigeants ont souscrit au fait que ces objectifs jalonnent la voie pour "construire un nouveau pacte social à travers une nouvelle Constitution", dit le texte.

Ils se sont également prononcés pour faire face à la crise sanitaire et économique engendrée par le Covid-19, relancer l'économie en donnant la priorité à la création d'emplois et en abandonnant le modèle économique actuel ainsi qu'en approfondissant la démocratie et l'exercice des droits pour tous.

Castillo, pour sa part, a remercié la décision de Mendoza d'"embrasser l'engagement de faire les changements" pour les plus nécessaires.

Source HispanTV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/256562-les-forces-de-gauche-peruviennes-signent-un-accord-dunite>



**Radio Habana Cuba**